

タットン会 通信

2015.
8.22

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
（7/18の参加費は5,500円 募金は751円 義援金は0円。参加者総数は、50名弱でした。）

7月18日の146回目のタットン会は、朝から猛暑！

県大の守衛さんにいつものようにタットン会通信を渡すと「もう学生さんがカギを持って行ったよ！」と言ってくれてほっと一息。体育館に入ると県大2年生の長野君が「今日はタットン会には参加できないけれど、体育館を開けに来ました・・・」と。彼はなんと体育館開放のためだけに藤沢から朝早く来てくれたとのこと。こういう学生たちのおかげでタットン会が成り立っていること、またまた、頭が下がる思いで準備を始めました。



チーフは「タットンカップル第二号」の平野夫婦（写真右上）。

「今日、この暑さなので休憩を2回入れましょう！」とスタート前から休憩の回数を数えたり、ムンムンする体育館の窓を開けたりと、皆様の健康を心配してくれました。

夏の体験ボランティアで二人の学生も参加してくださり、総勢50人弱で楽しみました。

中学生になったばかりのN君とS君は、学校の部活動にも参加できるようになり、その練習している姿はさらに逞しくなっていました！怪我もなく、熱中症にもならず～、暑さから練習途中に自分自身で外の風通しの良いところに避難していたMさんは、片付けが始まるとしっかりとお手伝いをしてくれていて立派でした！保護者ボランティアの若林さんは、最後の窓締めも二階に上がり行ってくれました。



— チーフコメント —

結構久しぶりだったことと、最初の時間は受付にいることが多かったためハイファイブを忘れてしまいました（汗）。休憩については、前回の反省を生かして始める前に伝えたことと、具体的な時間については全体を回りながらボランティアの方々に伝えることができたので、比較的上手くできたかなと思います。 平野 厚

サブチーフを務めさせていただきました、平野沙織です。

先月に続き今月も暑い中、無事に終わらせることができてホッとしています。これが発行される頃もまだまだ蒸し暑い日々が続くと思いますが、水分補給と体調管理をしてまた元気な姿で皆さんとお会いしたいです。いろいろとご協力いただきありがとうございました。

県立保健福祉大学 卒業生より

お久しぶりです。大学を卒業してからしばらくタットン会に参加することができませんでしたが、7月によく皆さんとお会いすることができました。参加されている皆さん、それぞれに卓球、バドミントンともに上達されているのを見て自分も改めて練習しなければと感じました(笑)。

いま私はよこすか障害者地域活動支援センター・アメグストで支援員をしています。障がいを抱えているご本人やご家族から、生活していく中の困り事や制度利用のご相談などを一緒に頭を悩ませながら取り組んでおり、なんだか学生時代よりも勉強の日々を送っているような気がします。

仕事もしつつ、皆さんとタットン会で活動を続けていきたいなと思いますので、今後もよろしくお願いします。

県立大学卒業生 金子将大

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 18名参加

- ※1. 卓球を行いました。部活に入っていることもあり、リズミカルに速い球を打つのが上手です。休憩時間も練習していました…。パラシュートも笑顔で思いっきりあげていました。最後のモップ掛けも、丁寧に最後までやっていました。(小河原様)
- ※2. 卓球をやり休憩になったのだけれど、暑くて終わるまで外で涼んでいました。心配になるくらい汗をかいていました。自分の身体を思っての休憩だったので、良いと思いました。(藤原様)
- ※3. バドミントンをしました。ラリーが30回以上続きました。打球が素直です。力強さが加わると、更によくなると思います。「ナイスショット」の声に笑顔を返してくれて、癒されます。チャレンジャーさん同士の打ち合いも、コントロールをつけるために良い練習だと思います(若林様)
- ※4. …フォアは相変わらず上手でした。数を数え始めたら、なぜか続かなくなってしまいました。バックもだいぶ上手になったので、フォアバック交互に打ち分けた方が面白いかな!?(杉山様)



NO100

余暇活動

この四月から中学生になった息子は、支援級の卓球部に入りました。平日は18時まで練習し、疲れはもちろんありますが、楽しそうに帰ってくる姿に成長を感じます。

タットン会では、年上の大人の方に学校とは違う形で教えてもらえるので、とても良い刺激になっているようです。とても、楽しいようです。上達して、本人の自信につながっていけたら良いなと思っています。これから成長がまた楽しみになりました。



【本日 8月22日の時程 チーフ 杉山】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
10:20 休憩
10:35 後半の部(随時休憩を!)
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
11:40 解散(時間は多少前後します)

平本さんから
頂いた蝶のさな
ぎ、見事に羽化さ
れて飛び立って
いきました!

《 2015年度の予定 》

2015年 148回目 9/12決定

149回目 10/3予定

文責 佐藤一雄

150回目 11/7, 14, 21, 28

151回目 12/5, 12, 19, 26

2016年 152回目 1/9, 16, 23, 30

153回目 2/6, 13, 20, 27

154回目 3/5, 12, 19, 26